

II-2579 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 1373 IJ

1987 -12- 15

A N F R A G E

der Abgeordneten Pilz und Genossen

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr
betreffend bevorstehende Stationierung der "Draken"-Flugzeuge

Mit Sorge sieht die Bevölkerung der Orte im Umkreis der österreichischen Großflughäfen die bevorstehende Stationierung der "Draken"-Flugzeuge. Mitunter sind Stimmen zu vernehmen, daß bereits jetzt schon "Draken" Start- und Landemanöver durchführen. Um die Bevölkerung nicht länger in falschen Glauben belassen zu müssen, ersuchen die unterzeichneten Abgeordneten um die Beantwortung folgender

A N F R A G E :

1. Sind bisher jemals in Österreich Flugzeuge vom Typ "Draken" auf Flugplätzen gelandet? Wenn ja, wann und wieviele?
2. Wurden bisher schon Übungsflüge mit "Draken" über österreichischem Staatsgebiet durchgeführt?
3. Welche Flugplätze in Österreich sind aufgrund der technischen Einrichtung der Piste für Start und Landung von "Draken" geeignet?
4. Stimmt es, daß ein praktischer Versuch durchgeführt wurde, Autobahnen als Landebahn für militärische Flugzeuge zu benutzen?